

Schulsozialarbeit an der Gemeinschaftsschule Appenweier- Aktuelles

Wir freuen uns sehr darüber, Ihnen mitteilen zu dürfen, dass wir seit dem 23.09.2024 mit der Fa. Hasler Beck wieder einen verlässlichen Bäcker gefunden zu haben, der zunächst an 3 Tagen in der Woche sein Backwarensortiment für die SchülerInnen der Sekundarstufe anbietet. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Viktor Lorenz, Bürgermeister von Appenweier, dem das Wohl unserer SchülerInnen am Herzen liegt und der den Kontakt zu Herrn Doll, dem Inhaber der Fa. Hasler Beck, hergestellt hat. Der Verkauf ist gut gestartet und wird dankbar angenommen. Neben verschiedenen Backwaren, wie (Butter-) Brezel, verschiedene Schnecken, Schokobrötchen und Schokocroissants, werden auch belegte Brötchen und Obst angeboten.



Foto: Munz

Zudem haben die SchülerInnen der Gemeinschaftsschule seit den Herbstferien die Möglichkeit, sich im Chill-Café selbstmitgebrachte Speisen zu erwärmen, sowie sich in der kälteren Jahreszeit einen Tee zu kochen. Nebenbei dient es als Ort der Begegnung, der Auszeit und des Miteinanders. Es gibt einige Spiele, sowie die Möglichkeit, Dart zu spielen. Das Chill-Café ist an die Schulsozialarbeit angegliedert und nur an den Tagen geöffnet, an denen diese vor Ort ist. Maßgeblich beteiligt an der Gestaltung der Räumlichkeiten war eine engagierte Schülerin der 10. Klasse, die dafür sogar in den Sommerferien in die Schule gekommen ist.



Foto: Munz

Auch die Präventionsarbeit befindet sich in diesem Schuljahr wieder in der Planung- hierfür tauschten sich die schulinterne pädagogische Fachkraft mit der Schulsozialarbeit bezüglich des Bedarfs aus. Neben eigenen Projekten freuen wir uns wieder auf die Angebote der Präventionsstelle

der Polizei und weiteren KooperationspartnerInnen. Bereits im November fand ein Theaterstück zum Thema Gefahren im Umgang mit dem Smartphone, insbesondere um das sogenannte Sexting statt, das im direkten Anschluss an die Veranstaltung von drei TheaterpädagogInnen im Rahmen von Workshops in Kleingruppen aufgearbeitet wurde. Im Frühjahr hoffen wir darauf, wieder das Präventionstheater Q-rage für die Klassen 7-10 begrüßen zu dürfen. Im letzten Schuljahr widmete sich das Theaterensemble dem Thema Zivilcourage und Sexualisierte Gewalt. Die SchülerInnen und Lehrkräfte wurden im Rahmen des Improvisationstheaters aktiv miteingebunden und waren begeistert dabei.

Im Oktober, kurz vor den Herbstferien wurde wieder das beliebte Kürbisschnitzen zu Halloween durch die Schulsozialarbeit angeboten. An zwei Tagen hatten insgesamt 38 SchülerInnen die Möglichkeit, einen eigenen Kürbis zu schnitzen und diesen im Anschluss mit nach Hause zu nehmen.



Foto: Munz

Vor Weihnachten gab es eine weitere Mitmachaktion an der Schule. Dabei durften unsere SchülerInnen an zwei Terminen Lebkuchenhäuschen aus Butterkeksen und Züge aus Dominosteine bauen. Der Kreativität sind dabei keine Grenzen gesetzt.

Ich wünsche Ihnen und ihren Familien ein schönes & besinnliches Weihnachtsfest. Kommen Sie gut und vor allem gesund in das Neue Jahr!

Schulsozialarbeit Appenweier, Jennifer Munz